Ça bouge à Perpignan!





Maison de quartier Centre baptisée Rose Gimenez

La Maison de guartier Centre a récemment été baptisée « Rose Gimenez », en mémoire à cette habitante du quartier, aussi connue sous le nom de 'La Gual', qui s'était lancée il y a plus de trente ans dans la lutte pour soutenir les jeunes en difficultés scolaires et pour combattre les méfaits de la droque sur les jeunes. Elle est la première femme gitane à avoir créé une association de femmes : l'Association des femmes gitanes. Militante et féministe, elle a travaillé sur des thématiques sociales telles que les droits des femmes, la scolarité des enfants, ou encore l'insertion professionnelle des jeunes. Femme de terrain, très investie dans la cause sociale, elle a travaillé main dans la main avec différentes communautés et avec toute personne qui la sollicitait. Ses enfants et son époux, Etienne Gimenez, sont fiers et honorés de voir le nom de leur mère et épouse, reconnu et donné à un bâtiment public.



Des services de proximité

La mairie annexe La Gare - Béranger et l'Agence postale communale, qui composent un pôle de proximité au service des habitants, viennent enrichir le quartier Gare, quartier de la ville très vivant et animé. La mairie annexe La Gare - Béranger accueille désormais le public et les associations dans des locaux rénovés et agrandis. De plus, l'agence postale communale mitoyenne a elle aussi été réaménagée. Dans le cadre d'une convention signée entre la Mairie de Perpignan et La Poste, et afin de maintenir un service public de proximité, un agent municipal est en charge de l'accueil du public depuis le 1er avril.

Le montant total des travaux engagés par la Mairie est de 150 082,78 €.





JEU DE PISTE